

Biografie von Legolowien Adanlas

Legolowien Adanlas wurde in Imladris, oder auch Bruchtal, geboren. Ihre verstorbene Mutter war, genau wie Sie, eine angesehene Vertreterin der Jägerszunft. Ihr Vater ist ein Kundiger, der stets auf der Suche nach dem Wissen der Welt in Mittelerde herum reist.

Legolowien ist die älteste von zwei Schwestern. Mit Ihren 1818 Jahren zählt Sie noch zu der unteren Altersstufe. Mit knapp 13 Jahren gab Ihr Vater sie, aus Gründen um sie zu schützen, in zwergische Obhut. Sie wuchs in dem Fürstenhaus Redoran auf, dem Sie treu diente. Dort lernte Sie auch ihren ersten Mann kennen.

Ihr Interesse galt nie Büchern oder Schriften, nein. Sondern eher dem Erkunden der Natur und der Außenwelt. Es hält Sie nie lange an einem Ort. Vielleicht liegt es auch daran, das Sie von neugieriger Natur ist? Das weiß jedoch wohl nur Sie selbst.

Wenn man etwas über andere Völker oder Kulturen erfahren möchte, ist man bei Ihr genau richtig. Niemand kann Sie beim erkunden neuer Kulturen aufhalten. Fasziniert ist Sie vor allem von den Hobbits. Diese werden wohl auch eine der wenigen Geschöpfe Mittelerdes sein, die Sie nie verstehen wird.

Legolowien ist Mutter von vier Kindern. Trotz ihrer vielen Reisen findet Sie immer wieder Zeit, sich mit Ihnen zu treffen und zu reden, wenn auch eher zufällig.

Im Alter von 1916 Jahren trat Sie den Schattenklingen bei. Eine Sippe, die Sie nicht einengt und die auf viele Erkundungstouren quer durch Mittelerde mit Ihr gehen. Im großen und ganzen gäbe es für Sie persönlich keine bessere Sippe.